

Diana Eldagsen gewinnt Pokalschießen

veröffentlicht am 20.02.2018



Am Pokalschießen der befreundeten Vereine gingen in Meßlingen sieben Mannschaften an den Start. Die Siegerehrung nahm die zweite Vorsitzende des gastgebenden Vereins, Carmen Kruse-Liss (stehend 3. v. l.), vor. (© Foto: Ulrich Westermann)

Petershagen-Meßlingen (Wes). Der Schützenverein „Gut Ziel“ Meßlingen richtete ein Pokalschießen für die befreundeten Vereine aus.

Sieben Mannschaften aus fünf Ortschaften kamen in die Wertung. Jedes Team setzte sich aus fünf Personen zusammen.

Über Platz eins mit 824,7 Ring freuten sich die Mitglieder des Schützenvereins „Diana“ Eldagsen. Den Sieg holten Torsten Blumenthal, Horst Rathert, Harald Wiese, Manuela Schwier-Johr und Matthias Schade.

Rang zwei belegte der Schützenverein „Sichere Hand am Waldesrand“ Südfelde (817,4) vor dem **Schützenverein Haselhorn und Umgegend (785,2)**. Es folgten der Posaunenchor Meßlingen-Südfelde (760,5), **die Haselhorn Kids (732,2)**, die Kyffhäuser-Kameradschaft Meßlingen-Südfelde (721,2) und die Feuerwehr Meßlingen (718,0). Auch in der Einzelwertung war „Diana“ Eldagsen erfolgreich. Der Sieg ging an Torsten Blumentahl (209,1). Das Spitzentrio vervollständigten Wolfgang Koppe (Südfelde, 207,8) und Horst Rathert (Eldagsen, 206,6).

Die Siegerehrung nahm die zweite Vorsitzende des Schützenvereins Meßlingen, Carmen Kruse-Liss, vor. Zudem wurden die Meßlinger Luftgewehr-Vereinsmeister in der Altersklasse ausgezeichnet. Bei den Herren setzte sich Reiner Kollmeier (205,7) vor Volker Liss (200,2), Gerhard Büsching (188,8), Kurt-Heinrich Lührmann (186,0) und Heinrich Busse (175,3) durch. In der Damenkonkurrenz war Hannelore Kollmeier (205,6) vor Sabine Böversen (203,9), Carmen Kruse-Liss (203,2), Luisa Marie Liss (201,0), Heidrun Kruse-Büsching (200,6) und Sarah Büsching (195,7) erfolgreich.